



- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- TUS ANUNCIOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Trabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats
- Amistad

GRANADA

Los informáticos reclaman, desde Granada, su sitio en la sociedad

Piden ayuda económica para investigar y un trato igualitario al de otras ciencias El secretario de Estado de Universidades rogó que se fomente el uso de internet

LAURA UBAGO/GRANADA

Dicen los más de 1.600 informáticos -venidos de toda España y de sudamérica- que tienen 'sitiado' el Palacio de Congresos con la celebración del CEDI (Congreso Español De Informática), que han elegido Granada por el gran contraste que crea mirar a la Alhambra -que contiene siglos de historia- y hablar, mientras tanto, del último grito en electrónica o robótica.

Imprimir Enviar

Pero no sólo han venido a tratar de novedades o avances en la sociedad de la información. «Queremos, además de presentar innovaciones en distintos campos, dar a conocer nuestros problemas y llamar la atención a la sociedad, reclamar nuestro puesto», indicó Juan José Moreno, presidente del congreso.

Moreno expuso la necesidad de los informáticos, de situarse, de hacerse un hueco, sobre todo en el campo de la investigación. «Queremos que la informática sea tratada como una ciencia más, que se reciban ayudas económicas y que se le de la misma importancia que a la biología o a las humanidades», pidió el representante del CEDI.

Arreglarles el 'Windows'

«Cuántas veces no hemos ido a casa de algún amigo y en lugar de mantener una conversación interesante con nosotros nos ha pedido que le arreglemos el 'Windows', cuando si va a su casa un amigo arquitecto, no le pide que le mire el grifo que gotea», bromeó el presidente del congreso para trasladar la reivindicación de estos ingenieros.

Moreno también aprovechó la presentación del CEDI, a la que acudieron el Secretario de Estado de Universidades e Investigación, Salvador Ordóñez, el rector de la UGR, David Aguilar y el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, entre otras personalidades, para alzar el nivel de la actividad investigadora en España.

«Nuestro nivel de investigación es alto, somos los quintos en Europa y hay más de 30 españoles entre los 10.000 autores más citados en el mundo», apuntó.

Sin embargo, Salvador Ordóñez, quiso insistir en la necesidad de aunar esas fuerzas investigadoras para alzar el desarrollo de España en esta materia. «Tenemos poca capacidad para estar en foros europeos o mundiales y nuestro desarrollo se ha quedado atrás. Por los que -animó- tenemos mucho que hacer para conseguir que estos niveles estén mucho más altos en el 2025». Salvador Ordóñez alabó la labor de las administraciones públicas a la hora de difundir el uso de internet, la presencia de la red en la escuela y los procesos electrónicos que se usan en la justicia. «Pero aún es insuficiente. Tenemos que conseguir elevar el índice de personas que navegan por internet, ya que está entre los más bajos de Europa», añadió Ordóñez. Así, durante tres días los informáticos resumirán su situación y la lanzarán a la sociedad.

«Hay que tener en cuenta que tenéis un trabajo muy útil para la sociedad», concluyó el secretario de Estado de Universidades.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Texto

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT



publicidad